

Kastellbell/Tschars/Galsaun

Geballte Kreativität zum Jubiläum des Bildungsausschusses

Vor zwanzig Jahren wurde der Bildungsausschuss Kastellbell-Tschars gegründet. Mit einer Jubiläumsfeier und einer Kreativausstellung wurde dieses Jubiläum kürzlich im Josef Maschler Haus in Tschars gefeiert. Im Treppenhaus des

Maschlerhauses konnten Stufe für Stufe unter dem Motto „Wir gestalten lebendige Dörfer“ zahlreiche Stationen der umfangreichen Bildungs- und Kulturtätigkeit aus zwanzig Jahren Bildungsausschuss abgegangen werden. Im Saal waren unzähli-

ge Kreativarbeiten in Form von Kunsthandwerk, Malereien, Fotografien und Texten von fünfzig BürgerInnen aus dem Gemeindegebiet ausgestellt. Einzelpersonen und Gruppen im Alter zwischen neun und neunzig Jahren waren dem Auf-

ruf des Bildungsausschusses gefolgt, ihre Arbeiten bei einer Gemeinschaftsausstellung zu präsentieren und Texte dazu zu verfassen. Die Vorsitzende Kathi Donà konnte daher eine stolze Jubiläumsbilanz ziehen. Sie verwies auf die Weitsicht der Gründergruppe rund um Robert Kaserer, ließ die vielfältige Bildungs- und Projektarbeit der vergangenen Jahre Revue passieren und freute sich im Namen des gesamten Teams, dass der Bildungsausschuss in der Bevölkerung angekommen und von den Vereinen mitgetragen wird. Lobende Worte fanden auch Bürgermeister Gustav Tappeiner, welcher den Bildungsausschuss als Kitt des kulturellen Lebens in der Gemeinde würdigte und der Bezirksbetreuer Ludwig Fabi, welcher die Qualität der Angebote und die besonderen Projekte hervorhob. (lu)



Robert Kaserer und Kathi Donà leiteten seit der Gründung im Jahre 1998 die Geschicke des Bildungsausschuss Kastellbell-Tschars; Große Bewunderung für die Kreativausstellung